

## Satgas Yonif 408/Sbh Hidupkan Gairah Pemuda Andugume Lewat Olahraga

Jurnal Agung - [PAPUA.TELISIKFAKTA.COM](http://PAPUA.TELISIKFAKTA.COM)

Jan 30, 2026 - 07:27



LANNY JAYA- Di tengah keheningan Kampung Andugume, Distrik Wano Barat, Kabupaten Lanny Jaya, sebuah inisiatif sederhana namun penuh makna hadir dari Satuan Tugas (Satgas) Yonif 408/Suhbrastha (Sbh). Pada Jumat, (30/1/2026), semangat baru ditiupkan bagi para pemuda dan anak-anak pedalaman Papua melalui penyerahan perlengkapan olahraga.

Satgas Yonif 408/Sbh Pos TK Andugume tak hanya menjalankan tugas menjaga keamanan, tetapi juga merangkul masyarakat. Kali ini, bola voli diserahkan

kepada perwakilan pemuda, sementara bola sepak menjadi hadiah keceriaan bagi anak-anak setempat. Bantuan ini merupakan wujud nyata kepedulian Satgas untuk mendorong aktivitas fisik yang sehat sekaligus mempererat tali persaudaraan antara TNI dan rakyat di wilayah yang mereka jaga.

Suasana keakraban menyelimuti momen penyerahan tersebut. Antusiasme terpancar jelas dari wajah anak-anak yang menyambut bola-bola baru mereka, sementara para pemuda kampung menyambut positif perhatian yang diberikan Satgas. Mereka merasa termotivasi untuk terus membangun kebersamaan melalui kegiatan yang positif dan menyehatkan.

“Melalui olahraga, kami ingin menumbuhkan semangat kebersamaan, disiplin, dan persatuan, khususnya bagi generasi muda. Satgas Yonif 408/Sbh berkomitmen untuk terus hadir dan memberikan manfaat nyata bagi masyarakat di wilayah penugasan,” ujar Komandan Pos TK Andugume Satgas Yonif 408/Sbh, Kapten Inf Nur Ikhsan.

Kapten Nur Ikhsan menambahkan bahwa kegiatan sederhana seperti ini diharapkan mampu menjadi percikan api yang menyalakan aktivitas positif berkelanjutan di lingkungan kampung. Ia percaya, olahraga lebih dari sekadar permainan, melainkan sarana ampuh untuk membentuk karakter, menanamkan sportivitas, dan mempererat rasa persaudaraan di tengah masyarakat.

Perwakilan tokoh pemuda Kampung Andugume, Owen Kiwo, tak bisa menyembunyikan rasa syukurnya. Ia menyampaikan apresiasi mendalam atas perhatian dan kepedulian Satgas Yonif 408/Sbh terhadap generasi muda di kampungnya.

“Kami sangat berterima kasih kepada bapak-bapak TNI. Bantuan perlengkapan olahraga ini sangat berarti bagi kami dan anak-anak. Semoga hubungan baik dan kebersamaan ini terus terjalin,” ungkapnya dengan penuh haru.

Melalui inisiatif humanis ini, Satgas Yonif 408/Sbh menegaskan komitmennya untuk terus memperkuat ikatan harmonis dengan masyarakat. Harapannya, semangat persatuan dan kebersamaan dapat terus tumbuh subur di tanah Papua, dipupuk melalui pendekatan yang tulus dan membangun.

[\(Wartamiliter\)](#)